

Camera

Report

カメラリポート



花畑づくり

6月2日(たんぼぼ保育園)

老人会やどんぐりの会の方たちの協力のもと、毎年行われている花畑づくりが行われました。早く花畑の中を、元気に駆け回りたいですね。



プール開き

6月8日(杉の子幼稚園)

今年も県内でも早いプール開きが行われました。ひと足早い水遊びを、みんな楽しんでいました。

合同ひだまりっこ

6月15日(エコールみよた)

町内3児童館が合同で、幼児を対象とした「ひだまりっこ」を開催しました。当日は、多くの親子が参加し、ふれあっていました。



御代田消防団ポンプ操法大会 6月10日(役場駐車場)



👑優勝👑 第8分団(小田井・上宿区)



準優勝 第4分団(清万・一里塚区)



第三位 第6分団(栄町区)



北佐久消防団 ポンプ操法・ラッパ吹奏大会

7月1日(佐久合同庁舎)

優勝した第8分団と、各分団からの選抜者で構成されたラッパ隊が出場しました。小型ポンプの部では、見事第8分団が優勝を果たし北佐久地域の代表として、7月29日(日)に行われる県大会に出場します。また、ラッパ吹奏の部では第三位と大いに健闘しました。



浅間しゃくなげ公園竣工式

6月20日

浅間サンライン沿いに、新しく作られた「浅間しゃくなげ公園」の竣工式が行われました。この公園は、土地を寄付していただきました真榮寺様をはじめ、たくさんの花木を寄付していただいた、堀籠達雄様、(株)東信花木様、内堀凱歌丸様ほか、多くの方のご協力をいただいています。皆さんもぜひ、足をお運びください。



北小学校

南小学校

校内音楽会

6月22日

